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Бог есть источник всякой  надежды, можно сказать, что Бог наши с Ним
взаимоотношения строит на основании  доверия. Для Бога важно видеть нас
уповающими на Него, в первую очередь Он  смотрит на духовное состояние, а потом на
все остальное… Когда в мою жизнь врываются  духовные проблемы или падения мне
становится трудно идти вперед. До моего  покаяния испытания я переносил. используя
разнообразные мирские “утешительные”  средства. Теперь эти средства вызывают
отвращение. После того как Бог подарил  мне Своего Духа Святого я имею утешение и
сохраняю надежду утешаясь через  Писание - Рим. 15:4.

      

В Библии в книге Псалмов  много раз упоминаются однокоренные слова как: надежда,
упование, доверие, вера.  Так псалмопевец Давид часто употреблял эти слова по
отношению Богу: 
  
        “к Тебе Господи возношу душу  мою… на Тебя уповаю… да не постыдятся все
надеющиеся на Тебя. (Пс.24)”  
  
  

        Даже самое и израненное  сердце может положиться на Него! Вспомните, к
примеру, Иова (а на то время он  был очень богатым, причем во всех сферах жизни, а
также богатым в духовном  плане) и о том, как Бог проверил его на прочность.
Вспомните, как Господь  позволил дьяволу отнять у Иова все, что у него было: огромную
семью, огромное  имущество и даже коснулся его физического здоровья. После больших
испытаний,  мучений и падений Иов остается верным Богу до конца. Он возложил на
Него всю  свою надежду и верил до конца, что Господь есть Бог надежды. (Иов 42:10)
Дьявол  был посрамлен, а Бог дал Иову вдвое больше благословений, чем у него было.
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        Время от времени Бог  допускает в моей жизни ситуации, через которое Он
проверяет «на прочность» мое  доверие и упование на Него. Помню, когда я прилетел на
Украину в первый же день  я приехал на Хрещатик, где должен был встретиться с
человеком, который должен был  меня забрать к себе. Я купил местный номер для
телефона и позвонил ему, во  время разговора я познакомился с ним и объяснил, что я
уже нахожусь в Киеве. В  то время это был единственный человек, которого я знал на
Украине. Он вежливо  мне объяснил, что находится в Донецке и вряд ли сможет в
ближайшее время  встретить меня. После разговора я начал сильно переживать,
волноваться и не мог  найти утешения, мое лицо поникло. Я молился, но все равно не мог
успокоиться. Мне  стало страшно от такого одиночества. Внезапно ко мне подошел
мальчик, он дал  мне журнал, в котором были написаны истории из Библии и так же
утешительные  слова Иисуса Христа: 
  
        «Придите ко Мне все  труждающиеся и обремененные, и Я успокою вас» (Мф.11:28)
  
  

      После прочтения этих слов я  успокоился на все 100%, на моем лице появилась
улыбка сама по себе…,  время прошло так быстро, что не заметил как  настал вечер,
тогда зазвонил мой телефон – это был тот человек, с которым я  должен был
встретиться, он приехал в Киев и успел встретиться со мной. Тогда я  понял, что моя
жизнь не живет вне Его ведома и в подобных ситуациях, я отдаю  все мои страхи  и
переживания Иисусу  Христу, Который помогает мне сохранять надежду. Полностью
доверять Иисусу –  значит верить в то, что Он знает, что для нас лучше
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